

Single-Mission: Legalize it

von Korporal Lavaelous
Online seit 30. 12. 1999

In Ankh-Morpork ist die Gilde der Blumen- und Kakteenzüchter gegründet worden. Doch anstatt Gänseblümchen zu fröhnen, dringen Gerüchte zur Wache, dass andere Pflanzen angebaut werden. Wie zum Beispiel Mohn...
Dafür vergebene Note: 11

Bericht des Obergefreiten Lavaelous

Also es war Sonnabendnachmittag als ich in einem kleinem Cafe saß und es mir gut gehen ließ. Es war mein erster freier Nachmittag seit ich bei Ptracy eingezogen war. Ich trank gerade eines von diesen neuen Getränken, einen Eistee. Eigentlich hatte ich mit einem Eis am Stil gerechnet das nach Tee schmeckt, wurde aber leider enttäuscht und bekam einen Tee mit Pfirsichgeschmack der nicht einmal kalt war. An meinen Nachbartisch setzten sich 2 Menschen in grünen Hosen und mit grünen Schlapphüten, ausserdem trugen sie ganz komische Schuhe mit einer eigenartigen Sohle Sie sprachen dann über so komische Dinge wie Cannabis, wobei ich erst dachte dies sei eine neue Band so eine die wieder Musik in Steinen drin macht. Doch dann sprachen die beiden auch noch von männlichen und weiblichen Pflanzen, was mich dann aber doch stutzig machte war der Punkt, dass der eine von den beiden meinte, dass sie damit wohl endlich den finanziellen Erfolg sicher hätten. Wie wollte man denn mit einfachen Pflanzen Geld verdienen?

Da ich aber vorhatte Ptracy mit einem Essen zu überraschen, machte ich mir keine Gedanken mehr über dieses Gespräch. Also machte ich mich mit Dios, der zu meinem ständigen Begleiter geworden war, wenn Ptracy Dienst hatte und ich nicht, wieder auf den Nachhauseweg. Irgendwie schien der Hund mich zu mögen.

Beim Essen erzählte Ptracy mir dann, dass es da wohl Probleme mit der Gilde der Blumen- und Kakteenzüchter gebe und dass Kommandeur Rince morgen einen Wächter dorthin schicken wolle. Am nächsten Morgen mit sehr wenig Schlaf meldete ich mich, über das ganze Gesicht strahlend bei Kommandeur Rince und erzählte ihm das Gehörte, woraufhin ich damit beauftragt wurde mich dort mal um zu sehen.

Das dürfte ja nicht so schwer sein, dachte ich bei mir und machte mich auf den Weg zu den Blumenzüchtern. Dort stellte ich mich ganz offiziell als Mitglied der Stadtwache von Ankh-Morpork vor und meinte, dass dies eine reine Routineüberprüfung sei. Die Blumenzüchter schienen aber nichts zu verbergen haben, denn sie zeigten mir bereitwillig alle Räume und erklärten mir auch alles was ich wissen wollte. Zum Schluss kaufte ich bei ihnen sogar noch ein paar Blumen, welche sie als Orchideen bezeichneten. Angeblich sollten solche Blumen bei Frauen unheimlich beliebt sein, mir war das jedoch egal denn sie gefielen mir und waren sogar billiger als die Rosen die ich eigentlich für Ptracy holen wollte.

Als ich wieder in der Wache ankam machten sich die anderen Wächter erst einmal über mich und die Blumen lustig und Atera und Rettich meinten gar, dass ich entweder ein verdammt schlechtes Gewissen haben müsse oder eine wirklich tolle Nacht hinter mir lag. Aber das sollte ein Geheimnis zwischen Ptracy und mir bleiben.

Während ich den Bericht schrieb fiel mir dann jedoch auf, dass ich keine gute Arbeit geleistet hatte, denn ich kannte mich ja mit Blumen und so einem Grünzeug überhaupt nicht aus. Als ich dem Kommandeur von meinen Zweifeln erzählte meinte er, dass ich ab sofort einen Spezialauftrag hätte und meine Ermittlungen bei der Gilde nun inkogni.. äh unerkant weiter zu führen hätte. Da ich aber noch eine ganze Menge Schreibkram zu erledigen hatte, nahm ich mir vor, erst am nächsten Morgen weiter zu ermitteln. Aber zuvor musste ich noch eine passende Verkleidung finden.

Dies führte zu unerwarteten Problemen, da ich ja in meiner Dienstzeit eine Uniform der Wache trug und sonst nur noch einige Sachen hatte, die entweder zum Ausgehen mit Ptracy oder für sportliche Aktivitäten geeignet waren.

Also bat ich Ptracy während des Abendessens um Hilfe, Frauen hatten ja bekanntlich alles mögliche im Schrank hängen, ob sie es nun brauchten oder nicht. Ich beschrieb ihr das Aussehen der sogenannten Blumenzüchter und wir suchten nach etwas ähnlichem. Das einzig passende das wir fanden war ein Paar Schuhe, dass Dios zernagt hatte, gerade richtig für meine Zwecke. Da schien Ptracy die rettende Idee zu haben und verschwand schnell im Keller, kurz darauf kam sie mit einigen schmutzigen und stark müffelnden Lumpen zurück.

Ich fragte sie entsetzt, was ich denn damit solle, woraufhin sie mir erklärte, dass dies die Sachen ihres letzten Freundes seien und sie die jetzt dazu benutze Dios nach einem Spaziergang trockenzureiben. Obwohl ich die ganze Sache ziemlich eklig fand, blieb mir nichts anderes übrig, als die Klamotten anzuziehen und tatsächlich konnte man mich danach kaum noch von einem echten Blumenzüchter unterscheiden, sogar der Mief nach Dünger klebte an mir.

So präpariert wagte ich mich in das Gebiet des "Feindes" vor. Ich hatte zwar noch immer meine Zweifel, dass man mit so einer dämlichen Verkleidung durchkommen würde, aber Ptracy sollte wieder mal recht behalten.

Als ich bei den Gärtnern angekommen war, fiel ich fast gar nicht auf. Lennie wollte von mir wissen ob ich neu wäre und ob er mir mal alles zeigen solle. Dann bot er mir eine Zigarette an "Das Kraut haben wir selber angebaut, echt stark das Zeug." Er nahm einen tiefen Zug und erzählte weiter. "Du hättest gestern hier sein sollen, da war so ein saublöder Schnüffler hier. Der glaubte wenn er hier was sähe dann wisse er sofort Bescheid. Mensch war der Typ blöd!"

Ich wollte zwar erst protestieren, aber damit hätte ich ja nur bewiesen, dass er Recht hatte.

"Dem haben wir doch einen Riesenstrauß Orchideen fast geschenkt. DU weißt natürlich das Orchideen sauteuer sind. Aber der Trottel hat uns doch tatsächlich geglaubt, dass die billiger als Rosen sind." labberte der Typ weiter und mir wäre bald der Kragen geplatzt.

"So und nun unser ganzer Stolz: Unser Cannabis!" sagte Lennie und deutete auf ein paar Pflanzen "Der Schnüffler hat die natürlich nicht gesehen und selbst wenn, dann hätte er sowieso nix gemerkt, der kann ja noch nicht mal zwischen einer Rose und einem Gänseblümchen unterscheiden."

Das war jetzt aber eindeutig zuviel, alle Vorsicht beiseite lassend sagte ich "Du bist verhaftet, so blöd wie der Schnüffler aussieht ist er nämlich nicht."

"Warum, ich habe doch nix getan. Das ist willkürliche Gewalt gegen eine Minderheit." entgegnete Lennie mir erschrocken über meine wahre Identität.

"Da wäre als erstes der Anbau illegaler Pflanzen um diese zu verkaufen und wer weiß was damit anzustellen."

"Wieso illegal? Wir dürfen alle Pflanzen hier anbauen und müssen sogar für jede Pflanze einen Nachweis erbringen wofür sie verwendet wurde. Zum Beispiel der Hanf dort soll für Pullover verwendet werden."

Ich schluckte, da war ich wohl etwas voreilig gewesen.

"Äh ... dann wäre da noch der Punkt Wächterbeleidigung..."

"Wofür du allerdings keine Zeugen hast." wurde ich unterbrochen.

"... und ausserdem haben wir noch den Punkt versuchte Bestechung, dafür habe ich Beweise!" fuhr ich unbeirrt fort und dachte bereits darüber nach wie ich Ptracy erklären sollte, daß ich ihr die Blumen wieder abnehmen mußte.